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Buero Kreistag - Kleine Anfrage: Fördermittel Schülerverkehr

Anja Grabs ,
"buero.kreistag@landkreis-oder-spree.de" <buero.kreistag@landkreis-oder-...

Von:
An:
Datum: 07.03.2022 08:57
Betreff: Kleine Anfrage: Fördermittel Schülerverkehr 
CC: < .

Sehr geehrter Herr Lindemann

ich bitte um die Beantwortung folgender Fragen per E-Mail:

1. Wurden im Jahr 2021 Fördermittel für die Einrichtung zusätzlicher Schülerverkehre 
aus dem Corona-Fonds des Landes Brandenburg abgerufen? Wenn nein, wieso nicht?
2. Inwieweit müssten die Förderbedingungen attraktiver gestaltet werden, um einen 
Abrufzu gewährleisten?

Begründung:

Im letzten Jahr wurden durch das Land Brandenburg zusätzliche 4,1 Millionen Euro zur 
Einrichtung zusätzlicher Schulfahrten bereitgestellt, um die teils übervollen Busse zu 
entlasten und somit das Ansteckungsrisiko im ÖPNV für die Schülerinnen des Landes 
Brandenburg zu vermindern. Dies ist augenscheinlich in den allermeisten Landkreisen 
nicht oder nur in geringem Umfang geschehen.

Mit freundlichen Grüßen

Anja Grabs 
Fraktionsvorsitzende 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
Kreistag Oder-Spree
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